

Mitteilung:

Trotz der COVID-19 Pandemie war das STADTRADELN auch 2020 ein großer Erfolg. Alle kreisangehörigen Kommunen haben teilgenommen. Auch die Resonanz in der Bevölkerung war sehr gut, sodass im kommenden Jahr das STADTRADELN als gemeinsame, zentrale Maßnahme zur Förderung des Radverkehrs fortgesetzt werden soll. Die Teilnahme der kreisangehörigen Kommunen unter dem Dach des Rhein-Sieg-Kreises hat sich in den letzten Jahren bewährt. Der Rhein-Sieg-Kreis hat wieder alle Kommunen für das STADTRADELN 2021 angemeldet und wird die entstehenden Gebühren komplett übernehmen. Wie in den letzten Jahren werden den kreisangehörigen Kommunen auch Materialien für die Öffentlichkeitsarbeit zur Verfügung gestellt.

2021 wird das STADTRADELN erneut zusammen mit der Bundesstadt Bonn im Zeitraum vom 5.9.2021 bis 25.9.2021 stattfinden. Für den 25.9.2021 ist ein zentraler Radaktionstag auf dem Bonner Münsterplatz geplant. An diesem Tag werden voraussichtlich wieder vom ADFC Sternfahrten aus dem Kreisgebiet zum Bonner Münsterplatz angeboten. Damit das STADTRADELN möglichst unkompliziert und auch mit Begegnungen stattfinden kann, wurde ein später Termin im Herbst ausgewählt, der dann auch mit der Europäischen Mobilitätswoche zusammenfällt, in der weitere Aktionen geplant werden.

Zusätzlich zum bundesweiten Wettbewerb beim STADTRADELN will der Rhein-Sieg-Kreis auch 2021 auf regionaler Ebene die fahrradaktivste Kommune bzw. das aktivste Kommunalparlament küren. 2020 konnten die Städte Lohmar und Königswinter diese Titel erringen.

Im Auftrag

(Dr. Tengler)